

# ありがとうございました

## だいこん村 社長様へ

震災の避難で飯館村民の生活は大きく変わってしまいました。ある意味「今までに経験したことのない生活」でした。自然とともに子ども達を育ててきた私たちにとって自然は本当に大切なものでした。土に触れ、空を仰ぎながら風を感じ、実りを喜び、人々との触れ合いの中で子ども達は育ってきました。当たり前のように野菜やさつまいもなどの栽培をして楽しんできましたが、避難での生活は自然に触れることができず、今までの「当たり前」が通用しませんでした。そんな時に木幡さんからだいこん村のお話をいただき、木幡さんと社長さんのご親切に甘えて栽培活動をさせていただいてきました。1年目は子ども達だけで苗植え、草取り、親子での収穫祭でしたが、お母さん達にも土に触れること、収穫の喜びを味わって欲しいと思い親子畑にしました。お母さん達も土いじりに初めは抵抗を感じながらもいつの間にか本気になっている姿に感動してきました。平成26年から4年間、私たちの希望どおりに自由に使わせていただきました。荷物でミウガをつぶした時もありました。鯉のえさにすると聞いて金魚の稚魚を全部いただき、夏祭りで金魚すくいもしました。残った金魚は今、幼稚園の一員となっています。

こんな素晴らしい機会を与えていただき、いつお邪魔しても快く、親切にいただいたことは決して忘れません。来年度から飯館に戻ります。今度は木幡さんと一緒に是非、飯館にいらしてください。今までのお礼に飯館の素晴らしさのお返しができればと思っております。

お待ちしております。本当にありがとうございました。

平成29年12月1日 飯館村立草野・飯樋幼稚園一同



飯館村立  
草野・飯樋幼稚園

